

COMITÉ PERMANENT DE LA DÉFENSE NATIONALE –

SERVICES DE SOINS DE SANTÉ ET DE TRANSITION

DES FORCES ARMÉES CANADIENNES

- J'aimerais remercier les membres du comité NDDN de s'être penchés sur ces questions importantes et d'avoir formulé des recommandations à l'intention de mon ministère et des FAC (Forces armées canadiennes) et du ministère de la Défense nationale (MDN).
- Anciens Combattants Canada a collaboré avec les FAC et le MDN pour donner suite aux recommandations, présentées en mars 2024.
- Anciens Combattants Canada communique avec les vétérans pour promouvoir ses programmes de diverses façons.
- Les militaires en voie de libération et les vétérans peuvent trouver de l'information et du soutien dans le cadre de leur processus de transition, en commençant par une entrevue de transition avant la libération et des formations comme Mon séminaire de transition et la formation en ligne Ma transition 101.
- Pendant le processus de transition de la vie militaire à la vie civile, les membres en transition sont soutenus par les conseillers en transition des Forces armées canadiennes, les conseillers en transition familiale

des Services aux familles des militaires et le personnel d'Anciens Combattants Canada qui fournissent conjointement de l'aide et la planification de la transition. De plus, les services de transition améliorés fournissent une planification intégrée de la transition pour ceux qui sont libérés pour des raisons médicales et qui ont besoin de soutiens supplémentaires.

CONTEXTE – RAPPORT DU NDDN

- Le 6 octobre 2022, le Comité permanent de la défense nationale (NDDN) de la Chambre des communes a adopté une motion visant à examiner les soins de santé et les services de transition dans les FAC.
- Le comité a tenu quatre réunions sur cette étude entre le 28 avril et le 2 juin 2023. Au cours de ces réunions, 21 témoins ont comparu et cinq mémoires écrits ont été reçus. Il a également adopté une motion visant à tenir compte des éléments de preuve reçus par l'ACVA dans le cadre de son étude sur « l'expérience des femmes vétérans ».
- En décembre 2023, le comité a déposé son rapport d'étude sur le *Services de soins de santé et de transition des Forces armées canadiennes*. Le rapport peut être lu ici – [Services de santé et de transition des forces armées canadiennes \(ourcommons.ca\)](https://ourcommons.ca).
- Le rapport du NDDN conclut qu'il est nécessaire d'accroître la collaboration entre les ministères du gouvernement du Canada, d'accroître la recherche et la communication. Le rapport formule un total de 33 recommandations, dont 9 sont dirigées ou codirigées par ACC.
- ACC travaille avec FAC pour mettre en œuvre les neuf recommandations dans la réponse du gouvernement qui sont soit dirigées, soit codirigées par ACC.